

(報道資料)

## 熱中症や季節性インフルエンザになりやすい室内環境をお知らせする コンディションセンサー「TC-420」「TC-421」「TC-422」を発売

2023年7月13日 株式会社タニタ



インテリアに合わせて3色から選べるコンディションセンサー「TC-421」

健康総合企業の株式会社タニタ(東京都板橋区前野町1-14-2、社長・谷田千里)は、熱中症や季節性インフルエンザになりやすい室内環境をお知らせするコンディションセンサー「TC-420」「TC-421」「TC-422」の3機種を7月14日に発売します。室内環境に注意が必要な場所の温湿度管理に役立てることができます。いずれのモデルも複雑な操作が不要なシンプル設計で、誰でも手軽に使用できます。価格はオープンで、高齢者層やファミリー層を中心に3機種合計で年間3万5000台の販売を計画しています。

消防庁によると、昨年5-9月の熱中症による救急搬送人員は7万人を超えました。このうち約4割が住居などの室内で発生しています。政府は著しい高温時に熱中症による重大な健康被害が生じるのを防ぐため、2024年夏にも現在の「熱中症警戒アラート」よりも一段上の「熱中症特別警戒情報」の運用を開始する予定です。また、季節性インフルエンザの予防も室内環境の管理が重要となります。低温で空気が乾燥した状態だと季節性イ

ンフルエンザにかかりやすくなるとされています。このため、温湿度計を室内に置き、家族などで温度や湿度を見守ることが大切です。

今回発売するコンディションセンサーはこうした室内環境の管理に役立てられる温湿度計 で、熱中症や季節性インフルエンザになりやすい室内環境を「暑さ指数」と「乾燥指数」 でお知らせします(「TC-420」は「暑さ指数」のみ)。「TC-420」「TC-42 1」「TC-422」の3機種に搭載した「暑さ指数」は、日射がない室内を対象としたW BGT (暑さ指数) の簡易的な推定図「日常生活における熱中症予防指針 Ver. 4, 2 022」に準拠しています。「暑さ指数」を室温、相対湿度から求め、熱中症になりやすい 室内環境の注意レベルを4段階で表示します。また、季節性インフルエンザの流行には絶 対湿度 (1 mgの空気中に含まれる水蒸気の量) が大きく関与していると言われています。「T C-421」「TC-422」の2機種に搭載されている「乾燥指数」は温度と相対湿度か ら絶対湿度を計算し、インフルエンザウイルスが好む環境の目安として室内環境の注意レ ベルを2段階で表示しています。「TC-422」はイラストとLEDの点滅で暑さ指数と 乾燥指数を表示するほか、暑さ指数が「危険」のときにアラーム音で危険をお知らせしま す。「TC-421」は大きな表示で文字が見やすいのが特徴。本体色は「アイボリー」「ダ ークグレー」「スモーキーグリーン」の3色を用意し、インテリアに合わせやすくしました。 「TC-420」は3モデルのうち唯一のアナログタイプで、温度と湿度の針の交点が暑 さ指数の目安となります。暑さ指数が一目で分かるよう「赤」「オレンジ」「黄色」「水色」 といった色別の判定にしました。

タニタでは、これまでさまざまな付加価値のある機能を搭載した温湿度計を開発・販売し、 市場をリードしてきました。今回、室内の温湿度を管理できるコンディションセンサーを 発売することで、快適で健康にやさしい室内環境づくりをサポートするラインアップを拡 充しました。今後も多様化する健康管理のニーズに応える多彩な商品群で市場の拡大を図 っていきたいと考えています。









「暑さ指数」と「乾燥指数」をイラストと柔らかい光で知らせる コンディションセンサー「TC-422」

## お客様からのお問い合わせ先

株式会社タニタ お客様サービス相談室 ナビダイヤル: 0570-099655 受付時間: 平日9:00-18:00

本資料に記載されている情報は発表日現在のものです。このため、時間の経過あるいは後発的なさまざまな事象によって、内容が予告なしに変更される可能性があります。あらかじめご了承ください。